



## СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель  
Manufacturer *Акционерное общество "Муромский приборостроительный завод"*  
*Joint-stock company "Murom apparatus producing plant"*

Адрес  
Address *602205, Россия, Владимирская область, Муром, ул. Ленинградская 7*

*7, Leningradskaya str., Murom, Vladimir reg., Russia, 602205*

Изделие\*  
Product\*

*Огонь самозажигающийся "ОС-01"*  
*Self-igniting light "OS-01" type*

*(Код ОКП 64 1780, 64 1836 0109/*  
*All Russian Products Classification Code 64 1780, 64 1836 0109)*

Код номенклатуры **02050100МК**  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*П. 6.2.2 ч. II "Правил по оборудованию морских судов" 2015, Технического Регламента о безопасности объектов морского транспорта, п. 2.1.2 "Международного кодекса по спасательным средствам". Изделие испытано в соответствии с рекомендациями п.п. 10.2, 10.4 части I Резолюции ИМО MSC.81(70).*

*P. 6.2.2 chapter II "Rules for the equipment of sea-going ships" 2015, the Technical Regulation Concerning the Safety of Sea Transportation Items, p. 2.1.2 International Life-Saving Appliance Code. The product tested in accordance with the recommendations of p.p. 10.2, 10.4 chapter I IMO Resolution MSC.81(70).*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **23.04.2020**  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue **28.05.2015**

№ **15.50652.130**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



*Гадалов В.В. / V. Gadalov*  
(подпись) (фамилия, инициалы)  
(signature) (name)

\*Дополнительную информацию смотри на обороте.  
Additional information see overleaf

Технические данные  
Technical data

Цвет огня ..... белый  
Сила света не менее, кд ..... 2  
Время горения не менее, ч ..... 2  
Срок годности, лет ..... 6

Light color ..... white  
Luminous intensity of not less than, kd ..... 2  
Operation time of not less than, h ..... 2  
Period of acceptability, years ..... 6

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Технические условия ТУ 6418-095-07513406-2004 одобрены 17.03.2015 письмом № 130-314-3.4-71313.  
Technical specification TU 6418-095-07513406-2004 are approved on 17.03.2015 by letter No.130-314-3.4-71313.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.  
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 15.02040.130 от 23.04.2015  
Report No. \_\_\_\_\_ of \_\_\_\_\_

Область применения и ограничения  
Application and limitations

*Предназначен для светового обозначения спасательных кругов.*

*It is intended for light indication of lifebuoy.*

Вид документа, выдаваемого на изделие  
Type of document issued for product

*Свидетельство Российского морского регистра судоходства (формы 6.5.31 или 6.5.30)  
Certificate of Russian Maritime Register of Shipping (6.5.31 or 6.5.30 forms)*